



スマイル



清川村立緑小学校

学習室だより

2025年9月1日(月)

●2学期が始まりました！

暑かった長い夏休みが終わり、今日から2学期が始まりました。元気な子どもたちの声が教室に響き、とてもうれしく思います。夏休みにはどのような思い出を作ることができたでしょうか。夏休みを振り返り、子どもたちから夏休みの出来事を話してくれることを楽しみにしています。子どもたちが体験した一つひとつの出来事が、2学期に学習する際の意欲や力となり、さらなる成長につながることを願っています。

暑さが残る9月ですが、改めて熱中症に気を付けて、子どもたちが安心・安全な学校生活を送ることができるよう支援・指導していきたいと思います。

●2学期も力を合わせて、楽しもう！

1学期は合奏を中心として自立活動(学習室の活動)を毎週月曜日の1時間目に行ってきました。始めはうまくできなくても練習を繰り返すことでできるようになっています。これからはみんなと合わせて素敵な合奏になるよう練習していきます。今月は運動会があります。自分のもっている力を十分に発揮することができるといいと思います。



2学期は学習室の校外学習を予定しています。みんなで楽しく過ごすため、話し合い活動もしていきたいと考えています。

●お知らせとお願い

<連絡帳のご確認をお願いいたします>

1学期に引き続き、学校でのお子様の様子を連絡帳へ書いています。ご確認いただき、サインやチェックをお願いいたします。

※学年のお知らせについては、各学年だよりをご確認ください。

2学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

<学用品ご用意のお願い>

- ◇ふでばこ
- ◇クーピー（いろえんぴつ）
- ◇ハサミ
- ◇15cmじょうぎ
- ◇スティックのり

